

南中だより は え 平成29(2017)年12月8日
～ 南 風 ～ 川西市立川西南中学校

南中生の今

秋の地域活動や会議があらこちらで開催されました。南中生の今をPTA・地域の活動によって、あたたかくしっかりと支えていただいていることを実感する場面がたくさんあります。

吹奏楽部が「どんと祭り」や「ハピネス川西秋祭り」で演奏披露し、美術部が「どんと祭り」や「加茂小コミュニティ文化祭」で出展披露し、野球部が「久代小コミュニティもちつき大会」で餅つき役として参加させていただく予定です。

「青少年育成市民会議」「青少年補導委員会」「トライやる・ウィーク推進委員会」「学校評議員会」などの地域の方々のサポートを受けている会議においても、『少し注意を受ける場合もあるが、概ね落ち着いた学校生活と地域生活を送れている』とのご意見をいただいています。様々な機会や助言を与えていただけることに感謝しています。

教職員の研修・研究会も2学期には数多く開催されています。その中で、南中生の学習の様子を見られた方から感想をいただくことができましたので紹介します。

川西市内中学校教員の研究会があり、川西市内の国語科と音楽科の先生たちが全員、南中で研究協議をしました。他校の先生からは『授業に対して素直に取り組み、意見を述べる事ができている。』『3年生であってもその姿勢が変わりなく、3年間の積み重ねを感じます。』と聞かせていただきました。

また、南中教職員の研究発表会において、週2～3回のペースで様々な小中学校を訪問して教職員を指導されている大学の先生や大阪市教育委員会、奈良市教育委員会の先生方3人を講師として招きご指導いただいたのですが、南中生の学習の様子を見て『集中して前向きに取り組む姿がよいし、ペアやグループで協力して学習しようという雰囲気がいちよよいですね。これからさらに伸びていくことを予感します。』と仰っていただきました。

全国学力・学習状況調査(3年生が4月に実施)の分析集約結果を教職員や学校評議員会に報告しました。保護者の方への報告は、今年度も学校教育アンケートをお願いし、その提言とともに3学期に行いますが、概要をお知らせしますと、学力調査は、3年連続で兵庫県・全国の平均を上回っています。学習状況調査は、兵庫県・全国と比較して3年連続でよかった点が『1・2年生の時に受けた授業では、生徒の間で話し合う活動をよく行っていた。』でした。よくなかった点は『家で学校の授業の復習時間が少ない』といった点でした。

3年生は卒業後の進路選択で大いに悩む時期に来ています。どんな大人でも必ず通ってきた道です。そんな時、心に栄養を与えていただける言葉を紹介します。

『知識ではなく智恵を求めよ。知識は過去の産物だが智恵は未来をもたらす。』
(ラムビー族-ネイティブ・アメリカン)

『望みをもちましょう。でも望みは多すぎではいけません。』(モーツァルト)

『最も欲望の少ない者が最も豊かな者である。』(プブリリウス)

『失敗したところでやめてしまうから失敗になる。成功するところまで続ければ、それは成功になる。』(松下幸之助)

『勇気は筋肉と同じで、使えば使うほど鍛えられる。』(ルース・ゴードン)

『成功をまねるより、失敗に学ぶんだ。』(斎藤茂太)

『振り向くな。振り向くな。うしろには夢がない。』(寺山修司)

川西南中学校長 木村 浩章

～ おめでとうございます ～

・兵庫県中学校総合文化祭展覧会 美術の部

特選 2年 前田 千夏
入選 3年 山内 和希
入選 3年 名和 紗希



・川西市 防火ポスターコンクール 佳作 2年 山内 麻衣

当面の主な行事予定

12月

12日(火)～15日(金) 個人懇談
22日(金) 6校時 大掃除
25日(月) 終業式



*変更があった場合は、学年通信等でお知らせします。

1月

9日(火) 始業式
10日(水) 1年わくわくオーケストラ
11日(木) 1・2年実力考査
シェイクアウト訓練
12日(金) 生徒評議会・常任委員会
15日(月) 避難訓練
22日(月) 全校集会
25日(木) 1・2年参観授業
3年私学出願(午後)
26日(金) 生徒会選挙

川西南中学校 学校教育アンケート調査にご協力ください!

本年度も学校教育アンケート調査を本校学校評議員会と連携して実施いたします。このアンケートは学校の現状を把握し、学校運営の改善に役立てるものです。

12月12日から始まる個人懇談の際に担任から配布いたしますので、ご協力よろしく願いいたします。